

El Gobierno actualiza el mapa de vegetación tras la erupción del Tajogaite

R.P.

santa cruz de la palma | 18·08·22 | 10:00

La Consejería de Transición Ecológica del Gobierno de Canarias, a través de Grafcan, ha publicado en su visor web la actualización de los mapas de vegetación de las islas de Lanzarote y La Palma, trabajo que ha tenido como base el mapa culminado en 2006 y sus posteriores modificaciones puntuales, referidas al volcán palmero.

En el caso de La Palma refleja los efectos de la reciente erupción volcánica del Tajogaite, siendo acometida mediante el reconocimiento de unidades vegetales sobre conjuntos de datos espaciales digitales disponibles en el Sistema de Información Territorial de Canarias (Sitcan) y diferentes trabajos de campo.

En el transcurso de los trabajos de campo se identificó una nueva unidad vegetal que no había sido cartografiada anteriormente. Se trata de plantaciones con especies del monteverde, en la zona de La Laguna de Barlovento.